

Cepal pronostica aumento en el número de pobres en Latinoamérica



NACIONES UNIDAS



S. de Chile, 23 dic (RHC) La funcionaria aseguró que el número de pobres aumentará para 2017 en un millón debido al estancamiento del crecimiento económico en la zona y, en especial, por el incremento de la pobreza en los países grandes de la región, como Brasil.

De acuerdo al informe “Panorama Social de América Latina 2017” de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) el número de personas que viven en la pobreza llegó en 2016 a 186 millones, incluyendo 61 millones en situación de pobreza extrema.

La secretaria ejecutiva del organismo, Alicia Bárcena, confirmó el miércoles en la Ciudad de México que este número alcanzó los 168 millones de personas en 2014 y que aumentó en 2015 a 178 millones.

“Específicamente la pobreza extrema subió del 8,2 por ciento en 2014 (48 millones de personas) al 10 por ciento en 2016 (61 millones)”, precisó.

Según la Cepal, las mujeres sufren hasta un 25 por ciento más que los hombres la

pobreza que afecta también al 46,7 por ciento de los menores (0 y 14 años).

“El hecho de que la pobreza tenga rostro de niño es muy preocupante porque quiere decir que nuestra población infantil no está recibiendo los beneficios todavía, y es la población que próximamente será población económicamente activa, y la dejamos atrás”, resaltó la titular.



Radio Habana Cuba